



横島小学校だより No.12 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【今後の教育活動】

学校が再開して4週間が過ぎました。子供達も新しい学校生活に少しずつ慣れてきたようです。ご家庭での生活のリズムを整えるための声かけやご指導大変ありがとうございました。

今後の学校の教育活動は、国や県、市の指針を受け、感染防止のための措置を講じながら、できるだけ実施していきます。PTAの活動も基本は同じです。

ただ、状況が変わった場合は、変更することになるので、ご理解とご協力をお願いします。

1 授業参観と懇談会について

開催に対して不安を持たれる方もいらっしゃると思いますが、以下のようなご協力を頂いた上で開催しますので、ご理解をお願いします。

①体調が悪い方及び感染者がいる地域を訪れた方は、参加を控えてください。

②必ずマスクを着用ください。

③手指の消毒をしてください。(玄関に設置)

④入室の人数制限をさせていただきます。

⑤参観の際、不必要な私語はご遠慮ください。

④について、基本は廊下から参観、2年4年以外は、印(テープ)の数だけ入室可
廊下が密になる場合は、譲り合ってのご参観をお願いします。自由な参観にはほど遠いですが、ご理解とご協力をお願いします。

2 米作りスタート!



6月17日(水) 放課後、5年生の米作りの打ち合わせをしました。

参加者は、毎年お世話をしていただいている

前川さんと今年度から新しく支援していただく4Hクラブの坂西さんと米村さんです。

4Hクラブの皆さんには、米作りだけでなく、野菜作り等にも支援していただく予定です。ご協力大変ありがとうございます。

3 プール掃除!



6月19日(金) 3・4校時に4年生、5・6校時に、5・6年生がプール掃除をしました。みんな私語をしないように注意しながら、頑張っていました。写真は、5・6年生の掃除の様子です。

4 水泳の授業スタート!



6月24日(水) 水泳の授業が、3年生からスタートしました。プールサイドで距離を保ちながら、工夫して行われていました。シャワーを浴びた後、自分たちで距離をとって座っていたのには感心しました。これから新しい様子を習慣化していくことが重要です。

5 登下校は一律で!

地域で登校指導をしていただいている保護者の皆様から、毎週指導後の気づきが寄せられています。その気づきの中に広がって登校している班が多いと言う内容のものがありません。

学校でも6年生や登校班長を中心に指導をし、どうしても安全に並んで登校できるかを考えてもらいました。ご家庭でも登校班では、きちんと一列で並んでいくよう声かけをお願いします。